



Esta imagen es un registro fotográfico, junto a las dos siguientes, de la experiencia de escuela abierta que transitó una escuela de Rosario en la actualidad.

En esta fotografía digital se observan un grupo de alumnos y alumnas de sexto y séptimo grado, de pie ante otro grupo de niños más pequeños que permanecen sentados en lo que pareciera el patio de la escuela. Los niños y niñas de mayor edad estaban encargados de coordinar los distintos talleres que se habían pensado para el día de la “escuela abierta”. En la foto se puede ver que una alumna, encargada de la coordinación, se dirige a los más pequeños mientras mueve sus manos de forma explicativa. A cada lado de la niña están sus compañeros y compañeras de grado, también de pie y en posturas relajadas, cómodos ante la audiencia pero compenetrados en lo que ella dice.

Las maestras oficiaban de facilitadoras en la tarea de coordinación que tenían los alumnos más grandes, y en la fotografía pueden verse en el costado derecho a tres de ellas con sus guardapolvos azules, atendiendo a la niña que está hablando.

En la parte inferior de la fotografía se pueden ver de espaldas, sentados en el suelo, a los alumnos de menor edad que escuchan a la niña.

Mientras que la mayoría de los niños y niñas llevan puesta chomba blanca y pantalón de gimnasia, los que están de pie tienen puesta una remera distintiva color azul Francia con el escudo de Superman. En este escudo, en vez de la característica letra “S” del superhéroe inscribieron las letras “CH”. La niña que está hablando tiene también un delantal de cocina con un moño negro.